Oro

1959

dicacomo ivera. m, el

a la tes lo somabian stum-

Triyes ni aunor lo y vos

spués

aba. lo del do en maris, por I que

-«del a a la l Pulcelo.

Tune apitán ense-

n sus

n anéctide Blas)

25736

Información comarcal

Habla PEDROCHE

Fiestas en honor de la Santisima Virgen de Piedrasantas.

He aqui el programa de las fiestas religiosas y festejos que se celebrarán en esta histórica villa durante los días 7, 8, 9, 10, 11, 12 y 13 del actual mes de septiembre.

Día 7.—A las 6 de la tarde: Se reunirá la

concentración de «Piostros», según costumbre tradicional, en el domicilio de los Mayordomos don Antonio Romero García y don Alfonso Ranchal Cobos, Concejal y Secretario respe tivamente del Ayuntamiento, desde donde acompañados de las Autoridades marcharan al Santuario de Nuestra Excelsa Patrona María Santísima de Piedrasantas para asistir a las visperas solemnes. A las 11 de la noche: Como principio de las Fiestas se efectuará la quema de una seleccionada colección de fuegos artificiales, en la Plaza del Generalisimo.

Día 8.—Al amanecer: La Agrupación Musical de esta localidad, recorrerá las calles con alegres toques de floreada diana. A las 10: Previos repiques de campanas y nuevamente reunidos los «Piostros» partirán a la Ermita de la Patrona, a cuyo alrededor se organizará solemne procesión con la milagrosa imagen y acto seguido se celebrará Función Solemne que oficiará nuestro señor Cura Párroco y el panegírico estará a cargo del Sr. Rector y Cura Párroco de Fuente la Lancha, don Ramón Romero García. A las 6 de la tarde: Grandioso Espectáculo Taurino con tres reses a muerte, a cargo del famoso diestro Rafael Cruz Conde y su cuadrilla. Por la noche: Cines, actos

públicos y de sociedad, Conciertos musicales.

Día 9.—Alegres dianas al amanecer. A las

11: Cabalgata de Gigantes y Cabezudos y
otras atracciones diversas. A las 6 de la tarde: Segundo Espectáculo Taurino en el que serán muertas tres reses: Dos a cargo del diestro Luis González León y su cuadrilla y la tercera por el diestro y prestigioso rejoneador de Cór-doba, Carlos Leán, Por la noche: Conciertos

musicales y cines,
Día 10.—Al amanecer: Alegres dianas. A las 11: Espectáculos públicos y otras atracciones feriales. Por la tarde: A la misma hora de días anteriores, Gran Espectáculo Cómico-Taurino-Musical a cargo de «Alegrías Taurinas», de Organizaciones Morales, de Córdo-

ba. Por la noche: Teatros, cines y otros.

Día 11.—Al amanecer: Floreadas dianas. A las 11: Fuegos japoneses y elevación de globos y figuras grotescas, Cucañas. Por la tarde: Gran corrida de cintas a caballo con premios en metálico a los vencedores. Por la noche:

Conciertos musicales y otros espectáculos. Día 12.—Dianas, elevación de globos, consurso de trajes regionales y otras distracciones populares, por la mañana. Por la tarde, a las 6: Corridas de cintas en hicicleta con valiosos premios a los vencedores. Conciertos y otros actos de feria.

Día 14.—Ultimo de fiestas. A las 11: Elevación de globos, cucañas e improvisados es-

pectáculos.

Por la noche: En la Plaza del Generalísimo, conciertos musicales, lluvias policromadas de pirotecnia y como fin de fiestas un descomunal «bombazo»

Durante los días de fiestas lucirá iluminación extraordinaria,

Los feriantes estarán exentos de impuestos. CORRESPONSAL

Habla ALCARACEJOS

Muerte sentida

A consecuencia de las heridas recibidas en accidente de automóvil, falleció el Maestro nacional con ejercicio en esta población don Francisco Gil Caballero.

El sepelio de su cadáver, verificado el día uno del actual mes, fué una demostración de afecto entrañable que todo el pueblo de Alcaracejos profesó al finado, asis-tiendo en masa a la Misa de córpore insepulto que se celebró antes de la conducción de su cadáver al cementerio; una vez terminado este acto se inició la fúnebre comitiva en la que tras los ciriales iban los niños de las escuelas nacionales portando coronas ofrendadas por sus compañeros, familias de los alumnos y amigos. A continuación figuraba la Junta Directiva de la Cofradía de Ntro. Padre Jesús Nazareno, a la que pertenecía el finado y con cuyo hábito fué amortajado, la que era portadora de las varas insignias con crespones negros, seguida de todos los miembros de la Cofradía.

En la presidencia del duelo figuraban los hermanos y hermanos políticos del difunto. El féretro fué conducido por familiares y amigos y las cintas que pendían del mismo iban en manos de sus intimos amigos y compañeros.

En gran manifestación de duelo todo el vecindario acompañó el cadáver del malogrado amigo y laborioso Maestro hasta el cementerio, a la que se sumaron muchi-simas personas de Añora, de donde era natural, y de los demás pueblos de la co-

Reciban su desconsolada esposa y todos sus familiares la expresión muy sentida de nuestra condolencia por la pérdida que les aflige, rogando a los lectores una oración por el alma del que fué entrañable amigo.

CORRESPONSAL



Dos ojos para toda la vida

Al comprar sus gafas de sol tenga en cuenta que solo los OPTICOS las venden con cristales científicos



Optica Moreno

DIPLOMADA

Generalisimo, 7

POZOBLANCO

Tel. 222

NUNCIO

Cumpliéndose el día 12 de Septiembre actual los veinte días hábiles contados a partir del 19 de Agosto próximo-pasado en que apareció publicado en el Boletín Oficial de la provincia el anuncio de subasta de las hierbas, pastos y montanera existentes en los tercios «La Morra» y «Carretera de Villaharta», de la Dehesa Boyal propiedad de este Exemo. Ayuntamiento, se hace saber por medio del presente que dicha subasta tendrá lugar en el salón de actos de esta Casa Consistorial a las doce horas del referido dia 12 de Septiembre actual.

El tipo de licitación para cada uno de los lotes en que se dividen los dos tercios mencionados, es el siguiente:

1.º «Huerto Callás», con 56'25 fanegas, 19.687'50 pesetas.

2.° «Lanchar», con 105'75 fanegas, 37.012'50 pesetas. «Cañada Ventillo», con 97'50 fane-

gas, 34.125'00 pesetas. 4.° «Piedras Lozanas», con 84'25 fane-

gas, 29.487'50 pesetas.
5.° «Esquina Batanera», con 88'50 fanegas, 30.975'00 pesetas.

6.º «Fuente los Lirios», con 112'75 fanegas, 39.462'50 pesetas. 7.° «Haza de la Colada», con 109'25 fa-

negas, 38.237'50 pesetas. 8.° Carretera Villaharta*, con 99'25 fanegas, 34.737'50 pesetas.

Los licitadores habrán de constituir una garantia provisional equivalente al dos por ciento del lote o lotes que vayan a subastar.

Los aprovechamientos comenzarán el día veintinueve de Septiembre próximo y terminarán el día 23 de Septiembre de mil novecientos sesenta, sin más prórroga.

El pliego de condiciones se halla de manifiesto en la Secretaria Municipal donde puede ser examinado.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Pozoblanca, 1.º de Septiembre de 1959. El Alcalde Acctal.

Alfonso Boronat Santos



POZOBLANCO

Sarna o Roña DEL GANADO:

Chinchorro del cerdo:

Mormu-Go

